

## APUNTE

### INICIA EN ECATEPEC EL BLINDAJE ELECTORAL

En el municipio más poblado de la entidad mexiquense, Ecatepec, se conformó la primera célula de Combate a Delitos Electorales del Estado de México, que fue presentada por autoridades del INE, del gobierno de Ecatepec y de la Mesa Regional de Seguridad.

El presidente municipal de Ecatepec, Fernando Vilchis, precisó que el agrupamiento fue capacitado e instruido para evitar que se obstaculicen las votaciones durante la jornada electoral, en la que se elegirá a la próxima gobernadora del Estado de México.

"Esta es la única Célula que se ha constituido en el Estado de México y la idea y la intención es ir de la mano con las instituciones, en este caso con los institutos electorales, para brindar un acompañamiento durante el desarrollo del proceso electoral, propiamente durante la apertura, la clausura, el traslado de la paquetería electoral y sobre todo, estarán muy atentos del desarrollo de la jornada electoral", declaró el edil Vilchis.

Y dijo que la célula para el combate de delitos electorales, fue capacitada por personal del INE desde enero y cuenta con 40 elementos, cuatro vehículos y equipamiento, además de que se mantendrán en comunicación con personal del Centro de Mando municipal, para atender las denuncias ciudadanas sobre la posible comisión de ilícitos en torno a las elecciones del domingo 4 de junio.

Por su parte, el vocal

ejecutivo de Junta Local del Instituto Nacional Electoral (INE), Jaime Aguirre Sandoval, reiteró que en el Estado de México es la primera célula para el combate de delitos electorales, a través de la cual se dará seguimiento a las denuncias (Lorena González Callejas)

